
INTERPELLANZA 

 
Strada del San Giacomo, progetto ancora d'attualità ? 

 
dell'11 dicembre 2017 
 
 
In un recente articolo sul 'Corriere del Ticino (si veda sotto), l'ing. Gino Baffo, attivo per molti 
anni quale progettista e direttore di lavori, ha ricordato - citandone pure i principali dati 
tecnici - un progetto dei primi anni '70, relativo alla prevista (allora) costruzione di una 
strada di collegamento fra la Valle Bedretto e la Val Formazza (Italia), attraverso il passo 
del San Giacomo ciò che, almeno a giudizio dell'autore, potrebbe pure comportare 
importanti ricadute economiche. 
 
Con il presente atto parlamentare il sottoscritto deputato chiede pertanto al Consiglio di 
Stato: 
 
1. Il progetto citato figura ancora fra gli obbiettivi perseguiti dal Cantone?  
 
2. Se sì, che cosa si fa, o è previsto, allo scopo di concretizzarlo? 
 
3. Se no, per quali motivi si sarebbe deciso di accantonarlo? 
 
 
Franco Celio 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
Allegato: citato 
 


